
富士見市情報公開・個人情報保護審議会 

平成２５年度第１回会議録 

会議日時 平成２５年７月１０日（水） 
開 会 午後１３時４５分 

閉 会 午後１４時４０分 

会議場所   市長公室 出席者数  委員 ８名 事務局 ５名 

出 
 
 

席 
 
 

者 

委 

員 

会 長 湊  貞 一 委 員 高橋 千代子 

副会長 加 治  隆 委 員 新 山  宏 

委 員 秋元 富美子 委 員 岡 田  正 廣 

委 員 井 上  恭 子 委 員 横 山  博 

    

事
務
局 

総務部長 丸 山  晴 雄 総務課主査 加 治  幸 憲 

総務課長 山 田  豊 総務課主任 野 本  和 宏 

総務課副課長 大 谷  英 夫   

欠席委員   な し 

関係者の 

出  席 
な し 傍聴者   な し 

議  長 
丸 山 晴 雄 

湊  貞 一 
担当書記  加 治 幸 憲 

会議議題 
 １ 会長、副会長の選任について 

 ２ 情報公開・個人情報保護実施状況報告書について 
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会  議  事  項 

１ 開 会  山田総務課長 

  過半数出席があったため、富士見市情報公開・個人情報保護審議会条例第６条の規定 

に基づき、開会を宣言した。会長選任までの議事進行を丸山総務部長が代行する。 

 

２ 議 題  丸山総務部長・湊会長 

 ① 会長、副会長の選任について 

   富士見市情報公開・個人情報保護審議会条例第５条の規定に基づき、会長は委員の 

互選により定めることとなっていることから、立候補又は推薦を求めたが、委員から 

  の互選が無かったため、事務局より湊委員にお願いする案を提案。 各委員より同意 

  をいただいたことから、湊委員に会長をお願いすることとし、以後の議事進行を湊会 

  長に交代する。 

   湊会長より、副会長の選任について、立候補又は推薦を求めたが、委員からの互選 

  が無かったため、湊会長より加治委員にお願いする案を提案。 各委員より同意がさ 

れたことから、加治委員に副会長をお願いすることとなった。 

 

 ② 情報公開・個人情報保護実施状況報告書について 

  議題である平成２４年度富士見市情報公開･個人情報保護実施状況報告書について 

事務局から説明した。 

  質疑については、以下のとおり。 

  （委 員） 情報公開コーナーの活用が減った要因の一つとしてホームページをあげ 

       られたが、必要な情報にたどり着かない事が多くある。情報公開を推進し 

       ていく観点からも、容易に検索しやすいような工夫が必要ではないか。 

  （事務局） ホームページ利用者数も年々増加しており、検索する所も分かりづらい 

       ため工夫が必要と認識しているため、担当課に提案したい。 

  （委 員） 外国語の翻訳機能でも直訳しすぎておかしな情報提供となっていること 

があった。そのような問題点を市側が情報収集する機能としては、どのよ 

うな方法があるのか。 
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会  議  事  項 

また、市民の意見をどのように取り入れやすくしているのか。 

  （事務局） 各ページには、意見を提案できるようフォーマットを用意しており、担 

       当課においても常日頃より市民からの意見を取り入れるよう工夫している 

       とは思うが、更なる工夫について、担当課に併せて提案したい。 

  （委 員） 情報公開請求のうち、公文書不存在として非開示としているものが報告 

      されているが、そもそも請求する時点で説明ができないのか。 

  （事務局） 通常、窓口に来庁された際には、請求する文書の存否が明らかな場合は 

       説明をし、開示請求手続を行うよう努めているが、最近の傾向として、郵 

       送による請求が増加していることから、補正要件に該当しない場合は、結 

       果として回答せざるを得ないため、本件についても同様に公文書不存在と 

       なっている。 

  （会 長） 本日の新聞でも取り上げられていたが、インターネット上でメールを共 

       有できるサービスのグーグルグループで、個人情報や中央官庁の内部情報 

       などが誰でも閲覧できる状態になっていたとあったが、富士見市でも個人 

       情報保護やセキュリティ上から問題ないのか。 

  （委 員） 以前から問題性が指摘されていたサービスで、自身が勤めていた会社で 

       は、このようなセキュリティ上問題のあるサービスは使用してはならない 

       と取り決めていた。市としてもルールがどうなっているのか気になってい 

       た。今日のようなニュースに対してどのような対応を取られるのか、わか 

       れば教えてほしい。 

 （事務局） 現状では、ホームページやツイッターで情報提供をしている状況であり 

   このようなサービスを利用していることはない。 

  （委 員） 市から情報提供するものについては心配ないと思われるが、職員が個人 

       で、このようなサービスを他の自治体職員などとした場合、今回のような 

       ことが起きてしまうため心配である。 
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会  議  事  項 

  （事務局） 業務に関しては、ＬＧＷＡＮを活用しており、個人間においてもそのよ 

       うなツールを使用して業務を行うことはないと認識している。念のため、 

       確認してみたい。 

 

３ 閉 会  山田総務課長 

  今後の審議会の開催趣旨等を説明し、閉会を宣言した。 
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